

ABSTRAK

Samsul Arifin, 18382011103, **Keharmonisan Rumah Tangga Pemain Game Judi Online Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus Di Desa Bungbaruh, Kec, Kadur, Kab. Pamekasan)**. Skripsi, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syari'ah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing Abdul Haq Syawqi, M. HI

Kata Kunci: Keharmonisan, Rumah Tangga, Judi Online, Hukum Islam

Keharmonisan dalam rumah tangga merupakan impian semua pasangan suami istri yang mana membentuk keluarga yang *Sakina Mawaddah dan Warohmah*. Keluarga yang bisa menciptakan kebahagiaan, saling mencintai, menyayangi, dan terbuka satu sama lain. Dalam hal tersebut perlu adanya upaya untuk tetap menjaga hubungan rumah tangga agar tetap abadi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keharmonisan rumah tangga pemain game judi online di Desa Bungbaruh, Kecamatan Kadur, Kabupaten Pamekasan. Dan juga untuk mengetahui pandangan Hukum Islam terhadap keharmonisan rumah tangga pemain game judi online di Desa Bungbaruh, Kecamatan Kadur, Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian hukum empiris dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Yang mana dalam pendekatan tersebut bertujuan untuk menjelaskan suatu fenomena dengan sedalam-dalamnya dengan cara mengumpulkan data secara detail dan yang benar-benar terjadi di lapangan. Penelitian ini menemukan hasil bahwa, *pertama* keharmonisan rumah tangga pemain game judi online yaitu tidak baik karena pihak suami sering kali tidak ada dirumah dan membuat nafkah kepada istri kurang, *kedua* sesuai dengan ciri keharmonisan yang pertama yaitu keseimbangan hak dan kewajiban suami dan isteri yang mana ketika suami sudah bermain game judi online ada beberapa suami yang kurang dalam urusan nafkah sehingga hukumnya diatur dalam ." (HR. Ahmad, Abu Daud, An-Nasa'i, Ibnu Majah), selanjutnya yaitu ciri kedua adalah Pemeliharaan dan pendidikan anak suami jarang ada dirumah karena terlalu sibuk dengan game judi online sehingga membuat waktu dan kasih sayang kepada anak kurang yang mana diatur dalam Al-Qur'an Surah Al-Baqarah Ayat 233, selanjutnya yaitu ciri yang ketiga adalah membina hubungan baik antara keluarga besar pihak suami istri dan masyarakat dan yang terakhir yaitu keimanan bertambah yang mana ketika suami sudah sibuk dalam bermain game judi online membuat dia lalai dalam kewajibannya sebagai umat Islam yaitu shalat Surah Al-Baqarah Ayat 238.